

## やった！ 関東ナンバーワン

6月7、8日、東京都体育館で開催された第50回関東高等学校剣道大会で、鳥喰新田の海保喜美さんが、個人の部・団体の部、共に優勝しました。

海保さんは、横芝中から茨城県守谷高校へ進学、入学と同時にレギュラーに抜擢され、各種大会で活躍し昨年の全国高校選手権（インターハイ）でも第3位となっています。

3年生となった今年はキャプテンとしてチームをまとめ、見事関東大会3連覇を達成。さらに個人戦でも優勝し、名実共に関東ナンバー1の女子高校生となりました。

今後は夏のインターハイ優勝を目指し、更なる活躍が期待されます。



町内18チームが参加し、5月11日に開幕した第27回横芝町春季野球大会は6月1日最終日を迎え、ふれあい坂田池公園野球場で準決勝・決勝が行われました。結果は、「ドリームズ」が決勝で「あつ田マリンズ」を接戦の末、2対1で下し初優勝を飾りました。

## “ドリームズ”が初優勝

## ギネスに挑戦！

6月14日、町青少年相談員連絡協議会と教育委員会の主催により小学生ギネス大会が海洋センター体育館で開催されました。

挑戦するのは、「空き缶積み」「しりとり」「マッチ棒重ね」「雑巾がけ20m走」などユニークなものばかり10種目。参加した子供たちは、戸惑いながらも真剣に記録に挑戦。会場は元気な声が響きわたっていました。



そ～っとね、“空き缶積み”



最初は、グー“1分間ジャンケン”